

PALABRAS DEL ALMIRANTE MARIANO FRANCISCO SAYNEZ MENDOZA, SECRETARIO DE MARINA, DURANTE LA CEREMONIA DE GRADUACIÓN DE CURSANTES DEL CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES NAVALES, EFECTUADA EN LA EXPLANADA PRINCIPAL DE ESTA SECRETARÍA.

5 DE JULIO DE 2012

ES SIEMPRE GRATO COMPARTIR EXPERIENCIAS COMO LA QUE HOY NOS CORRESPONDE FESTEJAR, LES DOY LA MÁS CORDIAL BIENVENIDA A ESTA INSTITUCIÓN, DONDE SOMOS TESTIGOS DEL ÉXITO ALCANZADO POR PARTE DE LOS CURSANTES DEL CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES NAVALES QUE CONCLUYEN UNA ETAPA MÁS DE SU FORMACIÓN ACADÉMICA ESPECIALIZADA.

CURSANTES QUE CON VOCACIÓN DE SERVICIO, EGRESAN DE ESTE CENTRO DE ESTUDIOS MÁS PREPARADOS, CAPACES Y EFECTIVOS EN LOS PROCESOS DE TOMA DE DECISIONES PARA EL LOGRO DE LOS OBJETIVOS NACIONALES, ASÍ COMO PREVISORES DE SITUACIONES RELACIONADAS CON LA SEGURIDAD Y DEFENSA NACIONALES.

ESTA CASA DE ESTUDIOS NAVALES, COMO EL RESTO DE LAS INSTITUCIONES DE EDUCACIÓN SUPERIOR, DESEMPEÑA UN ROL DE SUMA IMPORTANCIA EN LA FORMACIÓN DE RECURSOS HUMANOS DEL MÁS ALTO NIVEL, Y EN LA CREACIÓN, DESARROLLO, TRANSFERENCIA Y ADAPTACIÓN DE TECNOLOGÍA DE MANERA QUE, EN RESPUESTA ADECUADA A LOS REQUERIMIENTOS DE LA SOCIEDAD MODERNA, SE CONSTITUYE EN UN IMPERATIVO ESTRATÉGICO PARA EL DESARROLLO NACIONAL.

COMO PARTE DE LA PROFESIONALIZACIÓN DEL PERSONAL PERTENECIENTE A LA ARMADA DE MÉXICO, EN EL SISTEMA EDUCATIVO NAVAL SE CONCIBE, UNIFICA Y DIFUNDE NUESTRA DOCTRINA COMO PILAR FUNDAMENTAL DE LA FORMACIÓN CULTURAL, IDEOLÓGICA Y SENTIDO DE PERTENENCIA.

EN LAS AULAS ES MENESTER COMPRENDER QUE LA CIENCIA Y EL ARTE MILITAR, SON ESPACIOS DEL SABER DONDE TAMBIÉN SE ASIMILA EL CAUDAL MORAL QUE CONTIENE LOS VALORES FUNDAMENTALES DEL PERFIL DE QUIENES ABRAZAMOS LA CARRERA DE LAS ARMAS EN UN CONGREGADO QUE SE MANTIENE AL PENDIENTE DE LAS HETEROGÉNEAS TENDENCIAS DEL MUNDO Y DAN LA BIENVENIDA A LAS MÁS POSITIVAS PROPENSIONES DE MODERNIDAD.

ACORDE A ESTA POSICIÓN, GENERACIONES DE MARINOS, DESDE DISTINTOS NIVELES DE EDUCACIÓN, ESTÁN PREPARADOS ADECUADAMENTE Y SON CAPACES DE AFRONTAR LOS RETOS QUE EL MUNDO ACTUAL NOS PRESENTA CADA DÍA.

ORGULLOSAMENTE, EL CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES NAVALES, ES RECONOCIDO CADA VEZ MÁS COMO UN INSTRUMENTO DE ESPECIALIZACIÓN MILITAR, POR LO QUE ES UN HONOR QUE INVITADOS DE OTROS PAISES HERMANOS Y DE OTRAS INSTITUCIONES MILITARES Y ENCARGADOS DE LA SEGURIDAD PÚBLICA NACIONAL DEPOSITEN LA CONFIANZA EN NUESTRA MÁXIMA CASA DE ESTUDIOS.

SEÑORES EGRESADOS: LA EDUCACIÓN RECIBIDA LOS HA DOTADO DE ATRIBUTOS DE POR VIDA. EN LA ARMADA DE MÉXICO NOS EMPEÑAMOS EN LOGRAR QUE CADA OPERACIÓN QUE REALICEMOS, YA SEA POR TIERRA, POR AIRE O POR MAR, SE EJECUTE CON EL MAYOR DE LOS PROFESIONALISMOS, CON LA MEJOR ORGANIZACIÓN Y CON LA MÁS ALTA CAPACIDAD DE ACCIÓN, POR LO QUE CORRESPONDE A USTEDES, DAR LO MEJOR DE SÍ MISMOS CON INTELIGENCIA, VALOR Y ENTREGA.

NO HAY EXCUSAS PARA NO CONTRIBUIR A LA CONSTRUCCIÓN DE UNA NACIÓN FUERTE, PODEROSA, LA CUAL UN DÍA JURAMOS DEFENDER. MANTENGAMOS EL VIGOR, LA PRUDENCIA Y LA CONFIANZA DE SEGUIR EN NUESTRO DIARIO ACTUAR. ESA ES NUESTRA MISIÓN.

POR OTRA PARTE, APROVECHO LA OCASIÓN PARA AGRADECER A SUS ESPOSAS E HIJOS, LA CONFIANZA QUE DEPOSITARON EN USTEDES, TODA VEZ QUE SU APOYO INCONDICIONAL, AL IGUAL QUE ESAS PALABRAS DE ALIENTO EN LOS MOMENTOS DE TENSIÓN, LES MOTIVÓ A CONTINUAR EL ESFUERZO HASTA VER COMPLETADO SU OBJETIVO.

A LOS DIRECTIVOS Y DOCENTES, TAMBIÉN LES DOY LAS GRACIAS POR EL TESÓN QUE DÍA A DÍA EMPEÑARON EN EL PROCESO DE SU ENSEÑANZA, AL TIEMPO QUE LES RECUERDO QUE LA DOCENCIA ES DE CALIDAD CUANDO LOGRA SATISFACER LAS DEMANDAS SOCIALES EN CUANTO A FORMACIÓN PROFESIONAL, LA CUAL DEBE INCORPORAR NO SÓLO UNA MERA ACUMULACIÓN DE CONOCIMIENTOS, SINO QUE DEBE SER UN PROCESO DE APRENDIZAJE CONSTANTE QUE EXPANDA LAS POTENCIALIDADES DEL INDIVIDUO Y QUE LOGREN EN ÉL LA FLEXIBILIDAD COGNOSCITIVA NECESARIA PARA SU TRANSFERENCIA AL COMPLEJO ENTORNO CULTURAL, PRODUCTIVO Y SOCIAL QUE CARACTERIZA A LA SOCIEDAD ACTUAL.

REITERO MI AGRADECIMIENTO POR SU ASISTENCIA A ESTA CEREMONIA DE GRADUACIÓN, ASÍ COMO DESTACO QUE NO NOS QUEDA DUDA, DE QUE CADA UNO DE USTEDES, DESDE LA RESPONSABILIDAD QUE DESEMPEÑEN, REALIZARÁN SU LABOR DE LA MEJOR MANERA, CON EL ÚNICO OBJETIVO DE SERVIR A MÉXICO.

¡ENHORABUENA!